

Scolarité

Ecole Sainte-Thérèse

L'école Sainte Thérèse de MOUTIERS est la seule école de la commune. Les enseignantes ont à cœur de faire progresser chaque élève à son rythme, tout en respectant les programmes de l'Education Nationale. La différenciation mise en œuvre ainsi que le matériel et les méthodes pédagogiques proposés permettent à chacun d'évoluer à son rythme. Dans cette école à taille humaine nous connaissons chaque élève et lui proposons un parcours scolaire de la Toute Petite Section au CM2.

Pour l'année scolaire 2017-2018, de nombreux projets ont été menés.

Les élèves tout au long de l'année ont pu bénéficier de sorties piscine (des GS au CM2), d'un spectacle au centre culturel de Vitry, de rencontres sportives (endurance et jeux collectifs).



L'école est un lieu privilégié d'éducation au service de la formation intégrale de la personne humaine. L'équipe éducative propose des temps forts en préparant avec les enfants des célébrations autour de chants gestués. Plusieurs fois par an, les élèves vivent des temps en « matinées mélangées ». Par équipe regroupant des élèves de PS au CM2, les élèves tournent sur des ateliers pour apprendre un chant, découvrir un tableau d'artiste, faire un bricolage, ... Chaque matinée mélangée a son thème : l'automne, Noël, la solidarité, ...



Fin avril, les élèves de CM1-CM2 sont allés à la base nautique de Mézières sur Couesnon pour un séjour sportif. Au programme : VTT, course d'orientation en forêt, tir à l'arc et grimpe d'arbres. Cette petite expérience de vie en collectivité a permis aux élèves d'être maîtres de leur séjour car ils ont choisi et cuisiné les différents repas.



Les élèves des classes de CP, CE1 et CE2, ont complété leur découverte de l'école d'autrefois, thème travaillé en classe, par une visite à l'école de Bothoa où un maître en blouse grise leur a expliqué comment était l'école de leurs grands-parents. Les élèves, impressionnés, ont pu écrire à la plume, réciter leur leçon de morale et découvrir les jeux buissonniers et les vêtements des écoliers d'autrefois. Hébergés au centre nature de La Chapelle Neuve (22), les élèves ont pu découvrir la forêt toute proche et tous ses mystères : traces et habitats d'animaux, contes et légendes.



La Kermesse de l'école avait pour thème cette année « FETE (faites) DU BRUIT ! ». Les élèves de maternelle ont dansé sur Popcorn et les CP-CE1 sur Lollipop de Mika. Les CE1 CE2 ont quant à eux tapé le rythme entraînant de We will rock you et I will Survive sur des bidons. Les garçons de CM ont dansé sur Scatman puis les filles sur FlashDance. Tout au long du spectacle, les CM2 ont annoncé chaque danse comme des commentateurs sportifs. Le char de l'APEL était aux couleurs de l'équipe de France. Les chants de supporters entonnés lors de cette belle journée ont sans doute aidé les joueurs de notre équipe nationale à afficher une deuxième étoile sur leurs maillots !



A la rentrée de septembre 2018, 92 élèves fréquentent l'école Sainte Thérèse de MOUTIERS. Les élèves sont répartis en 4 classes : une classe unique de maternelle, une classe de 17 CP-CE1 puis 22 CE2 et 28 CM1-CM2. Grâce à l'investissement de bénévoles très motivés regroupés en deux associations l'APEL et l'OGEC, les élèves peuvent bénéficier d'une école agréable au mobilier renouvelé. Les trois classes de primaire sont équipées de vidéoprojecteurs.

L'année scolaire s'est poursuivie par une soirée jeux le 9 novembre, elle a permis de réunir parents et enfants autour d'un jeu de société. Cette soirée venait conclure la semaine sans écrans où adultes comme enfants ont pu réaliser le temps volé par les écrans.

La classe de CE2 de Sandrine NOURY commence une correspondance avec les résidents de la maison de Gennes. Au programme : échanges de courrier, rencontre des correspondants à l'école et à la maison de retraite.

A noter dès à présent dans vos agendas :

Marché de printemps dimanche 24 mars

Kermesse dimanche 30 juin

Les inscriptions sont ouvertes pour accueillir les TPS dès maintenant et pour septembre 2019 en PS (enfants nés en 2016) ou en TPS (enfants nés entre janvier et août 2017). N'hésitez pas à contacter le chef d'établissement M^{me} Soizic GUERIN-IMBERT au 02.99.96.26.70 pour un rendez-vous individuel.

Suivez nos aventures toute l'année sur <http://sttherese35130.toutemonecole.fr>

4 temps sans écrans - 4 pas pour mieux apprendre

